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Niederschrift 

Öffentlicher Teil 

GV/24/2021/19-24 

Gremium Gemeindevertretung 

Sitzung am: 21.06.2021 

Sitzungsort Gemeindesaal, Lindenallee 14, 15366 Hoppegarten 

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 21:54 Uhr 

anwesend: 

Vorsitzender der Gemeindevertretung 
Herr Juschka, Kay  
1. stellv. Vorsitzender
Herr Klemm, Thomas 
2. stellv. Vorsitzende/r
Herr Dachroth, Mirko  
Mitglieder 
Herr Arndt, Christian  
Herr Birnbaum, Maurice  
Herr Bündig, Jan-Peter     
Herr Eißrig, Andreas  
Herr Dr. Galeski, Frank   
Herr Hannemann, Wilfried 
Frau Helmig, Katja     
Frau Hummel, Helga  
Frau Katzer, Claudia 
Herr Klahr, Christian   
Frau Knihs, Andrea     
Herr Landherr, Markus  
Frau Machel, Sandra   
Herr Molks, Steffen   
Herr Radach, Stefan   
Frau Schaefer, Ruth    
Herr Scherler, Thomas  
Frau Schmäke, Bianka  
Herr Seidel, Volkmar    
Herr Toleikis, Wolfgang  
Herr Vorwerk, Jens     
Bürgermeister 
Herr Siebert, Sven 

abwesend:  
Frau Bleckert, Sandra 
Frau Brestel, Kerstin  
Frau Münch, Manuela 
Herr Wolsdorf, Jens 

https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/pe0051.php?__kpenr=10290&grnr=68
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1  Feststellung von Ausschließungsgründen 
2  Entscheidung über mögliche Einwendungen zu 

den Niederschriften vom 10.05.2021 und vom 
17.05.2021 

3 Mitteilungen des Bürgermeisters 
4  Mitteilungen des Vorsitzenden der 

Gemeindevertretung 
5 Mitteilungen der Ortsvorsteher 
6 Einwohnerfragestunde 
7  Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
7.1 Schriftliche Anfragen (siehe  

Ratsinformationssystem) 
7.1.1 F 042/2021 Anfrage Jungbäume 
7.1.2 F 043/2021 Feuerwehr 
7.2 Mündliche Anfragen 
8 Informationsvorlagen 
8.1 IV 015/2021/19-24 Informationen des Bürgermeisters zu offenen  

Sachthemen 

9 Beschlussvorlagen 
9.1 AN 079/2021/19-24 Änderung/ Ergänzung der Hauptsatzung  

(Mitbestimmung FBL) 
9.2 AN 080/2021/19-24 Änderung /Ergänzung Hauptsatzung zu Beträgen 

in Brutto 
9.3 DS 207/2021/19-24 Änderung Hauptsatzung 
9.4 AN 090/2021/19-24 Prüfung Errichtung Parkhäuser 
9.5 AN 091/2021/19-24 Prüfung Zusammenlegung Bauhöfe 
9.6 DS 127/2020/19-24 Änderung Pachtvertrag mit Reitverein "Am Fließ"  

e.V.
9.7 DS 195/2021/19-24 Regionalmanagement Ost - Projektverlängerung
9.8 DS 198/2021/19-24 Gebührenfreie Nutzung Sporthalle der Lenné-

Schule durch Landesstützpunkt Ringen bis 2024
9.9 DS 200/2021/19-24 Teilweise Aufhebung des Sperrvermerks Neubau

Lenné OS
9.10 DS 202/2021/19-24 Vergabe Fundamente & Freianlagen des temp.

Erweiterungsbau Lenne OS
9.11 DS 203/2021/19-24 Vergabe der Essensverpflegung Lenne OS
9.12 DS 204/2021/19-24 Vergabe im Rahmen des DigitalPakt Lenne OS
9.13 DS 205/2021/19-24 Parkplatz/Hundeauslauf am Erpeweg
9.14 DS 208/2021/19-24 Richtlinie Sondervereinsförderung 2021
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Öffentlicher Teil 

1 Feststellung von Ausschließungsgründen 

Vor der Feststellung der Ausschließungsgründe erfolgen die Feststellungen der 
ordnungsgemäßen Ladung und Anwesenheit sowie über die Tagesordnung, ggf. über eine 
Änderung. 

Es wird die ordnungsgemäße Ladung der Sitzung festgestellt. 

Die Gemeindevertretung ist mit den o. a. anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

Folgende Änderungen der Tagesordnung wurden beschlossen: 

➢ BM: TOP 14 muss öffentlich beschlossen werden. TOP 15 wird zurückgezogen.
➢ Kay Juschka: Beantwortung Petitionon Bolzplatz Birkenstein wird heute nicht

behandelt. TOP 18

Feststellung von Ausschließungsgründen 

Keine. 

- Hinweis Christian Arndt: Herr Seidel gilt als Vorsitzender des betroffenen Vereins
unter TOP 9.8 als befangen. Ich bitte um Berücksichtigung.

2  Entscheidung über mögliche Einwendungen zu den Niederschriften 
vom 10.05.2021 und vom 17.05.2021 

10.5.2021 

Das Protokoll wird ohne Änderungen zur Kenntnis genommen. 

17.5.2021 

Das Protokoll wird ohne Änderungen zur Kenntnis genommen. 

3 Mitteilungen des Bürgermeisters 

Der Bürgermeister/die Verwaltung informiert über folgende Punkte: 
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➢ HH Satzung 2021 war fehlerhaft veröffentlicht und musste erneut und korrigiert
erfolgen.

➢ Wahlhelfer für BT-Wahl/Landratswahl am 26.9. und ggf. Stichwahl 17.10.
➢ Impftage am 23.6. und 4.8. in Hoppegarten.
➢ Kreistag am 9.6. hat den Schulentwicklungsplan beschlossen.

4  Mitteilungen des Vorsitzenden der Gemeindevertretung 

Es werden keine Informationen gegeben. 

5  Mitteilungen der Ortsvorsteher 

Es werden folgende Informationen gegeben: 

➢ Stefan Radach:
o Verkehrskonzept wurde diskutiert. Planer soll dem OB nach der

Sommerpause benannt werden.
o Poller wurden diskutiert. Wird aber auf der kommenden Sitzung noch einmal

besprochen.
o Fahrbahnschau wurde an die Verwaltung übergeben.
o Mögliche Projekte zur Finanzierung aus dem Ortsteilbudget wurden

besprochen.
➢ Andrea Knihs:

o Umbau Kreuzung Dahlwitzer Lstr. Erfolgt vorauss. nächstes Jahr.
o Falschparker müssen verstärkt durch Ordnungsamt kontrolliert und

sanktioniert werden.
o Schulwegsicherung (1) und Poller (2) wurden gleichfalls diskutiert. Hier

erfolgen noch Stellungnahmen durch Ortsbeirat und Verwaltung.

➢ Christian Klahr:
o Ortsbeirat hat über Pollerart in Hönow diskutiert und beschlossen:

Baumstämme an großen Flächen und geeigneten Straßen. Ansonsten
ausschließlich Holzpoller mit Metalleinfassung zum Schutz des Holzes.

o Mulden müssen besser gepflegt werden.

6 Einwohnerfragestunde 

Es wurden keine Fragen gestellt. 

7  Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 

7.1  Schriftliche Anfragen (siehe Ratsinformationssystem) 

Folgende Nachfragen wurden gestellt: 
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7.1.1 F 042/2021 Anfrage Jungbäume 

➢ Christian Arndt: Wann ist mit der Beantwortung der Anfrage zu den Jungbäumen
zu rechnen?

➢ Sven Siebert: In 6 Wochen wird die Antwort vorliegen.

7.1.2 F 043/2021 Feuerwehr 

➢ Kay Juschka: Wurden tatsächlich eins oder mehrere Ingenieurbüros bereits
gebunden? Wie ist die aktuelle Situation?

➢ Sven Siebert: Für Hönow wurde ein Büro gebunden, für DaHo und Müho noch
nicht. Das Konzept für die Umsetzung Gefahrenabwehrbedarfsplan wird durch die
Verwaltung erstellt.

➢ Stefan Radach: In DaHo wird die FW nicht neu gebaut, sondern erweitert. Die
Darstellung in der Antwort ist falsch. Grundstücke müssen noch erworben werden.

➢ Sven Siebert: Grundstücksankäufe bzw. Voranfragen werden vorbereitet.
➢ Dr. Frank Galeski: Wie ist der Zeitplan für die Umsetzungen der Ergebnisse des

Gefahrenabwehrbedarfsplanes?
➢ Sven Siebert: Der Zeitplan wurde im letzten Bauausschuss vorgestellt und ist den

Sitzungsunterlagen zu entnehmen.
➢ Dr. Frank Galeski: Die Frage wurde nach dem Bauausschuss beantwortet. Es

wäre richtig gewesen, die Beantwortung dann auch aktuell anzupassen.
➢ Bianka Schmäke: Sollte für den FW-Bau/Planungen ein Nachtragshaushalt in

2021 notwendig sein, bitte Info in den nächsten HFA einbringen.
➢ Helga Hummel: Bitte an den BM, nicht auf Sitzungsunterlagen in anderen

Ausschüssen verweisen, sondern die Unterlagen der Beantwortung einfach
ergänzen.

➢ Kay Juschka: Es wird eine Sondersitzung unter Teilnahme der Wehrführung und
geeigneten Fachpersonen geben, in der sich mit dem Gefahrenabwehrbedarfsplan
und deren notwendigen Folgen beschäftigt wird.

7.2 Mündliche Anfragen 

Folgende Anfragen wurden gestellt: 

➢ Christian Arndt: Im Ortsbeirat Hönow wurde bemängelt, dass an der Berliner Str.
das Straßenbegleitgrün nicht gepflegt wurde. Gleiches gilt für die Altlandsberger
Chaussee (L33). Sind alle Gemeindestraßen, wie in den vergangenen Jahren
üblich, von der aktuellen Auftragsvergabe Mahd umfasst? Welche Straßen sind ggf.
ausgeschlossen und warum?

➢ Sven Siebert: Es kann nicht Auskunft gegeben werden, ob Straßen
ausgeschlossen sind. Die Beantwortung wird innerhalb der laufenden Woche
nachgereicht.

➢ Christian Arndt: Wurde die Anzahl der Jungbäume in der Gemeinde (bis 15 Jahre
nach Pflanzdatum) nun gesichert festgestellt? Wie ist der Sachstand Ausschreibung
Wassersäcke?

➢ Sven Siebert: Über den Ausschreibungsstand kann keine Auskunft gegeben
werden. Die Beantwortung wird innerhalb der laufenden Woche nachgereicht.
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➢ Thomas Scherler: August 2020 wurde Anfrage zu Vergaben der letzten drei Jahre.
Diese Frage wurde bis heute nicht beantwortet. Die Beantwortung wird verweigert,
da dies, so die Aussage der Verwaltung, einen zu hohen Arbeitsaufwand bedeuten
würden. Stehen Sie, Herr Siebert, hinter dieser Antwort oder wird es eine
überarbeitete Antwort geben.

➢ Stefan Radach:
1. Astbruch Birkensteiner Str. Ast liegt auf dem Gehweg. Bitte entfernen.
2. Im Grund wurde Sand angespült. Bitte säubern.
3. 26.9. Wahl: Bleiben die 3 Wahllokale oder werden diese erweitert.
4. Bolzplatz: Sandaufbringung wird untersagt vom Kreis. Bitte noch einmal

nachfragen.
➢ Sven Siebert: Zu 1. Und 2. Wird geprüft und beseitigt. Zu 3. Pandemiegeschehen

ist nicht absehbar, daher bleiben die Wahllokale jetzt. Zu 4. UNB hat aus Sicht des
Landschaftsschutzes entschieden.

➢ Steffen Molks: Ist die Entlassung des Bolzplatzes aus dem LSG beantragt, sofern
der Bolzplatz im LSG liegt?

➢ Sven Siebert: Ist nicht beantragt.
➢ Dr. Frank Galeski: Es war mal geplant, morgen zu den Kita-Schließzeiten eine

JBKS Sitzung einzuberufen. Wann ist die Behandlung dieses Themas nun geplant?
Wie stellt die Verwaltung sicher, dass dieses Thema behandelt wird.

➢ Thomas Scherler: Aus der Verwaltung heraus wurde kein Bedarf gemeldet.
➢ Sven Siebert: Kitaschließzeiten war derzeit kein offenes Thema.
➢ Bianca Hinkel: Kitaschließzeiten in den kommenden Jahren wird zeitnah im

Ausschuss diskutiert. Hallenschließzeiten sind laut Satzung vorgesehen.
➢ Wilfried Hannemann: In der Dorfstraße sind noch immer die Einläufe verstopft und

dies führte beim letzten Gewitter erneut zur Überschwemmung? Wann ist die
Reinigung der Dorfstraße geplant? Wann und wie oft werden die Einläufe gereinigt?
Welche Pumpstation hat einen Havarie-Auslöser, der wiederum das Wasserwerk
Strausberg informiert?

➢ Sven Siebert: Die Dorfstr. wird turnusgemäß gereinigt.
➢ Volkmar Seidel: Der Tourenplan sollte veröffentlicht werden. Wo ist die

Veröffentlichung zu finden?
➢ Sven Siebert: Tourenplan Mahd wird für die 3. Mahd veröffentlicht.
➢ Steffen Molks: Bitte um Übersendung Tourenplan Mahd für den 1. und 2.

Mahdgang übersenden.
➢ Christian Arndt: Sondersitzung HA nach der Sommerpause zum Thema Mahd

wird erfolgen.
➢ Andrea Knihs: Antworten Ausschreibung Spielplatz Birkenplatz sind noch immer

nicht eingegangen. Anfrage erscheint gleichfalls nicht im RIS.
➢ Sven Siebert: Anfrage und Antworten werden eingestellt.
➢ Andrea Knihs: Es ist sehr schwer, einen Termin im EMA zu erhalten. Ist mit langen

Wartezeiten verbunden.
➢ Sven Siebert: Ab 1.7. ist das Rathaus auch ohne Termin wieder geöffnet.
➢ Steffen Molks: Fahrzeug für Gehwegreinigung: Wie oft in Nutzung?
➢ Sven Siebert: Antwort für übersandt.
➢ Jan-Peter Bündig: Nachpflanzung am Birkensteiner Spielplatz erfolgen wann und

in welcher Art?
➢ Sven Siebert: Geeignete Nachpflanzungen werden im Herbst erfolgen.
➢ Helga Hummel: In der Berliner Straße muss das Straßenbegleitgrün

wiederhergestellt werden, da es durch parkende Fahrzeuge zerstört wurde.
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➢ Helga Hummel: Es lag ein Schlauch an einem Hydranten in der Schulstraße an, 
welcher auf das Gelände führt. Wozu diente der?

➢ Sven Siebert: Es wird zur Bewässerung der Bäume und Pflanzen auf dem 
Schulgelände eingesetzt, da sonst die Bewässerung nicht bzw. schwer erfolgen 
kann.

➢ Dr. Frank Galeski: Welche Planungen liegen vor, den neuen Radweg 
Neuenhagen/Hönow in geeigneter Weise im Anschluss Bamberger Str. 
fortzuführen.

➢ Sven Siebert: Der Radweg endet an der Bamberger Straße. Es ist ein Halteverbot 
für die Bamberger Str. geplant und es soll eine aufgezeichnete Radwegmarkierung 
auf der Straße geben. Eine Einfedelung auf den kombinierten Fuß- und Radweg an 
der Kreuzung Brandenburgischen Straße geben.

➢ Helga Hummel: Herr Konrad hat im Ortsbeirat gegenteilige Auskünfte gegeben.
➢ Kay Juschka: Bitte hier um eine schriftliche Beantwortung.
➢ Kay Juschka: Im Kreis gibt es das Instrument der kleinen und großen Anfragen, 

welche mit unterschiedlichen Zeithorizonten ausgelegt sind. Wie verfahren wir 
weiter?

➢ Sven Siebert: Es gab eine schriftliche Beantwortung (Frage T. Scherler siehe 
oben). Diese mag nicht befriedigend sein für den Fragesteller. Eine weitere 
Beantwortung ist nicht geplant.

8  Informationsvorlage 

8.1 IV 015/2021/19-24 Informationen des Bürgermeisters zu offenen 
Sachthemen 

➢ Die Informationsvorlage wird zur Kenntnis genommen mit der Bitte (Herr Dr. Frank
Galeski), diese zur nächsten Sitzung noch einmal aktualisiert einzubringen.

➢ Franziska Lahne: Vereinbarung zwischen Landkreis und Rennbahn sieht vor, dass
es 5 pferdesportfremde Veranstaltungen auf dem Gelände der Rennbahn geben
kann. Vereinbarung wurde sowohl vom Landkreis, als auch von der Rennbahn
unterzeichnet. Diese Vereinbarung steht nicht im Einklang mit den für dieses Jahr
geplanten Veranstaltungen. Der Landkreis stellte in Ausschuss, dass es noch eine
coronabedingte Sonderregelung in diesem Jahr geben kann. Es können jetzt noch
keine weiteren Ausführungen über das weitere Verfahren gemacht werden.

9 Beschlussvorlagen 

9.1 AN 079/2021/19-24 Änderung/ Ergänzung der Hauptsatzung 
(Mitbestimmung FBL) 

Beschlussvorschlag: 



  Ausdruck vom: 21.06.2021 
  Seite: 8/ 14 

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt in der Hauptsatzung „§ 6 Zuständigkeiten 
der Gemeindevertretung“ in Absatz 1 um Punkt 4 und 5 wie folgt zu erweitern.  
 
4. über die Entlassung der Fachbereichsleiter.  
5. über Abfindungen zu Arbeitsverhältnissen von mehr als 10.000 €. 
 
Der Einreicher zieht Punkt 5 des Beschlussvorschlages zurück. 
 
Bürgermeister sagt zu, über beabsichtigte Abfindungsleistungen von mehr als 10.000 € 
vorab die Gemeindevertretung zu unterrichten. 

 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

11 12 2 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich abgelehnt. 
 
 
9.2  AN 080/2021/19-24  Änderung /Ergänzung Hauptsatzung zu  

Beträgen in Brutto 
 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt in der Hauptsatzung „§ 5 Zuständigkeiten des 
Hauptausschusses und des Bürgermeisters“ alle Nettoangaben in Brutto zu verändern. 
Gleichfalls beschließt die Gemeindevertretung im § 5 Absatz 1 Punkt 2 2. „Vergaben von 
Lieferungen und Leistungen nach VOB und Abschluss von Verträgen mit einer Auftragssumme 
in Höhe von 75.000 € bis 150.000 € netto“, die maximale Auftragssumme auf 100.000.- € brutto 
zu ändern. 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

10 8 7 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich angenommen. 
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9.3  DS 207/2021/19-24  Änderung Hauptsatzung 
 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung beschließt die Hauptsatzung. 

 
Dr. Frank Galeski: § 5 Abs. 2 Nr. 5 und Abs. 3 sagen dasselbe. Einer kann gestrichen 
werden. § 5 Abs. 1 und in oder ändern (…regelmäßiger Wiederkehr vorkommen und oder 
von sachlich…). 
 
Einreicher: Heute keine Abstimmung. Neue Hauptsatzung mit Änderung aus TOP 9.2 wird 
vorgelegt. Anmerkungen von Herrn Dr. Galeski werden noch einmal überprüft. 
 
 
9.4   AN 090/2021/19-24  Prüfung Errichtung Parkhäuser 

 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt selbstständig zu prüfen, ob es möglich ist, mit Hilfe 
von Fördermitteln auf der Nord-, alternativ Südseite, des S-Bhf. Hoppegarten ein kombiniertes 
PKW/ Fahrradparkhaus zu errichten. Ebenfalls soll geprüft werden, ob durch einen 
Flächenerwerb auf der Südseite des S-Bhf. Birkenstein auch dort ein solch kombiniertes 
Parkhaus errichtet werden kann. Bei beiden Varianten ist der Bau und Betrieb durch die 
Gemeinde und im Rahmen eines Interessenbekundungsverfahrens durch externe Betreiber zu 
prüfen. Die Prüfung soll im 3. 4. Quartal 2021 abgeschlossen sein und dem Hauptausschuss 
vorgelegt werden. 
 
Einreicher: 3 Quartal wird in „4. Quartal“ geändert. 
 
Dr. Frank Galeski: Verweisung in die Fachausschüsse. 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

10 9  

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Geschäftsordnungsantrag wurde angenommen. 
 
 
9.5   AN 091/2021/19-24  Prüfung Zusammenlegung Bauhöfe 
 

 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung beauftragt den Bürgermeister und den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung, Gespräche mit der Gemeinde Neuenhagen und der dortigen 
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Gemeindevertretung in geeigneter Form aufzunehmen, um zu eruieren, ob es sinnvoll und 
gewollt ist, die Bauhöfe beider Gemeinden in Form eines Eigenbetriebes 
zusammenzulegen. 
 
Kay Juschka: Neuenhagen hat kein Interesse an einer solchen Regelung. 
 
Einreicher: Antrag wird zurückgezogen. 

 
 
9.6  DS 127/2020/19-24  Änderung Pachtvertrag mit Reitverein "Am  

Fließ" e.V. 
 

 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Anpassung des Pachtvertrages mit 
dem Reitverein „Am Fließ“ e.V. für das Grundstück in der Gemarkung Dahlwitz-
Hoppegarten, Flur 5, Flurstück 353 hinsichtlich des Pachtzinses. 
Ab dem ………………. ist ein Pachtzins in Höhe von ………………. €/Jahr zuzüglich 
anfallender Nebenkosten zu zahlen. 
 
 
Einreicher: befüllt die Vorlage mit ab dem 1.7.2021 und 3.000€/Jahr 
 
Stefan Radach: Laufzeit Pachtvertrag sollte 4 Jahre nicht überschreiten. 
 
Änderungsantrag Wolfgang Toleikis: … in Höhe von 3.500 €/Jahr … 
 

Abstimmung Änderungsantrag: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

7 13 5 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Änderungsantrag abgelehnt. 
 
 

Abstimmung über den ursprünglichen Antrag: 
 
Anwesend 24 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

23  1 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage einstimmig angenommen. 
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Geschäftsordnungsantrag Markus Landherr: In Anbetracht der Zeit (21:40 Uhr) heute 
nur noch TOPs 9.9 – 9.12 behandeln. 
 
Geschäftsordnungsantrag wurde einheitlich befürwortet. 
 
9.7  DS 195/2021/19-24  Regionalmanagement Ost –  

Projektverlängerung 
 
Nicht behandelt. 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Projektverlängerung der 
Zusammenarbeit im Rahmen des Regionalmanagements der Metropolregion Ost. 

 
 
9.8  DS 198/2021/19-24  Gebührenfreie Nutzung Sporthalle der Lenné- 

Schule durch Landesstützpunkt Ringen bis  
2024 
 

Nicht behandelt. 
 
Beschlussvorschlag:  

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die gebührenfreie Nutzung der Sporthalle 
und Außensportanlagen der Peter Joseph Lenné Oberschule mit Grundschulteil für den 
Zeitraum vom 01.07.2021 bis zum 31.12.2024 durch den SC Dynamo Hoppegarten e.V. für 
das Landesstützpunkttraining „Ringen“ an drei Tagen in der Woche (montags, mittwochs 
und freitags) von 16.00 bis 19.00 Uhr. Die Zusicherung der Nutzung steht unter dem 
Vorbehalt, dass die Sporthalle für die Zeit uneingeschränkt nutzbar ist und nicht durch 
bauliche Maßnahmen geschlossen werden muss 
 
 
9.9  DS 200/2021/19-24  Teilweise Aufhebung des Sperrvermerks  

Neubau Lenné OS 
 

Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die teilweise Aufhebung des Sperrvermerkes 
im Haushalt 2021 für die Investitionsmaßnahme I212160103 „Neubau Lenné OS“ in Höhe von 
36.000,- €. 

 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

17  8 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage einstimmig angenommen. 
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9.10 DS 202/2021/19-24  Vergabe Fundamente & Freianlagen des temp.  
Erweiterungsbau Lenne OS 

 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Vergabe der Leistungen zur 
Ausführung der Fundamente und Freianlagen für die Aufstellung eines temporären 
Erweiterungsbaus für die Peter-Joseph-Lenné-Oberschule an den Bieter HuT Oderbau 
GmbH. 

 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

24  1 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage einstimmig angenommen. 
 
 
9.11  DS 203/2021/19-24  Vergabe der Essensverpflegung Lenne OS 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Vergabe der Essensverpflegung für die 
Peter-Joseph-Lenné-Oberschule mit Grundschulteil an das Unternehmen DLS Dienstleistungs- 
und Service Verwaltungsgesellschaft mbH, Heidestraße 70, 01454 Radeberg. 

 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

25   

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage einstimmig angenommen. 
 
 
9.12  DS 204/2021/19-24  Vergabe im Rahmen des DigitalPakt Lenne OS 
 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt im Rahmen des DigitalPakt Schule die 
Vergabe für die Leistungen der IT-Ausstattung und Hardware (Los 1) an den Bieter IT 
Systemhaus Fiebig GmbH, Puschkinstr. 89, 15711 Königs Wusterhausen. Die 
Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt im Rahmen des DigitalPakt Schule die Vergabe 
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für die Leistungen der Anzeige- und Interaktionsgeräte (Los 2) an den Bieter EDV und Büro 
2000, Charlottenhof 5, 15848 Beeskow. 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt im Rahmen des DigitalPakt Schule die 
Vergabe für die Leistungen der Systemintegration (Los 3) an den Bieter avado Systems Kersten 
Binder e. K., Am Flugplatz 12a, 15344 Strausberg. 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt im Rahmen des DigitalPakt Schule die 
Vergabe für die Leistungen des Servermonitorings und der Lizenzen von logoDidact (Los 4) an 
den Bieter avado Systems Kersten Binder e. K., Am Flugplatz 12a, 15344 Strausberg. 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

25   

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage einstimmig angenommen. 
 
9.13  DS 205/2021/19-24  Parkplatz/Hundeauslauf am Erpeweg 
 
Nicht behandelt. 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die vorliegende Planung als Grundlage zur 
Ausführungsplanung und Ausschreibung für den Parkplatz und den Hundeauslauf in der 
Siedlungserweiterung Hönow am Erpeweg. 
 

 
9.14  DS 208/2021/19-24  Richtlinie Sondervereinsförderung 2021 
 
Nicht behandelt. 
 
Beschlussvorschlag:  
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Variante ... der Richtlinie der 
Gemeinde Hoppegarten zur Sonderförderung von Vereinen aufgrund pandemiebedingter 
Einnahmeverluste. 

 
 
14 DS 197/2021/19-24  Vertragsentwurf-Tourismusinformation- 

Kaiserbahnhof 
 
Nicht behandelt. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt den vorliegenden „Dienstleistungsvertrag 
über die Betreibung des touristischen und interkommunalen ServicePoints im 
Kaiserbahnhof Hoppegarten“. 
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gez. Kay Juschka      gez. Christian Arndt 

Vorsitzender der Gemeindevertretung   Protokollant 


